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Genova, 08 gennaio 2009 
 
 
 

Al Presidente del  
Municipio I - Centro Est 
 
Sede 

 
 
 
Il sottoscritto Falcone Vincenzo, Capogruppo di Alleanza Nazionale, chiede 
l’inserimento all’ordine del giorno della prossima seduta di Consiglio della 
seguente 
 

MOZIONE 
 

“MESSA IN SICUREZZA DEGLI ATTRAVERSAMENTI PEDONALI” 
 

Premesso che: 
- La segnaletica orizzontale degli attraversamenti pedonali, ubicati sul territorio 

della nostra municipalità, per la maggior parte, è fortemente deteriorata. 
- Tali attraversamenti sono, inoltre, scarsamente o per niente coperti da 

illuminazione artificiale; 

Considerato che: 
- Per i motivi suddetti gli attraversamenti pedonali della nostra municipalità non 

garantiscono la sicurezza dei pedoni. 
- Tale stato di fatto può costituire motivo concreto di incidenti stradali di 

elevata pericolosità. 

Verificato che: 
- Già nel 2004, il Consiglio Comunale, (Giunta Pericu) aveva all’unanimità 

approvato una mozione che prevedeva un piano per mettere in sicurezza tutti 
gli attraversamenti pedonali a rischio della città. 

- I dati statistici degli incidenti, relativi alla nostra città, vanno in direzione 
opposta a quella della diminuzione. 

- A distanza di ben 4 anni l’Amministrazione Comunale è stata totalmente 
assente ovvero non ha prodotto alcun correttivo alla segnaletica degli 
attraversamenti pedonali tendente alla diminuzione degli incidenti. 

Appreso che: 
- Altre città, sempre nel segno dell’aumento della sicurezza, hanno provveduto 

a segnalare doverosamente gli attraversamenti mediante: attraversamenti 
pedonali in rilevato; installazione di segnali catarifrangenti sul manto stradale 
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(occhi di gatto); installazione di dossi in gomma; la posa di rilevatori e 
segnalatori a (LED) della velocità; cartelli luminosi; dissuasori orizzontali; 
striscie in rilievo che obbligano la vettura a ridurre la velocità in prossimità 
degli attraversamenti; utilizzo di vernice bicomponente arricchita di perline 
luminescenti che danno maggiore visibilità sia nelle ore notturne sia in caso di 
pioggia. 

Condividendo: 
- Lo stato d’animo di molti cittadini della nostra municipalità che oltre al danno 

si vedono aggiungere anche la beffa, in quanto gli spazi adibiti a parcometro, 
vengono regolarmente ridipinti al contrario degli attraversamenti pedonali. 

 
Il Consiglio del Municipio I Genova - Centro Est 

IMPEGNA 
Il Presidente e la Giunta del Municipio I Genova - Centro Est 

 
- A richiedere alla Sindaco ed alla Giunta Comunale di: 

 voler dare attuazione, partendo dalla nostra municipalità, ad un piano 
operativo mediante interventi strutturali di messa in sicurezza degli 
attraversamenti pedonali volti ad azzerare il numero di incidenti stradali; 

 realizzare i necessari interventi finalizzati al rifacimento della segnaletica 
orizzontale; 

 predisporre il potenziamento dell'attività di monitoraggio dell'incidentalità 
stradale; 

 attivarsi attraverso la creazione della cultura della sicurezza stradale 
mediante corsi di formazione rivolti agli educatori e mediante corsi dedicati 
agli utenti più giovani nell'intero territorio; 

 voler provvedere all’individuazione degli attraversamenti pedonali siti nel 
territorio del Municipio I Genova – Centro Est ed operare sugli stessi tutti 
gli interventi possibili tali da eliminare o quanto meno ridurre le situazioni 
di pericolo e di criticità. 

- A informare dell’iniziativa la cittadinanza tutta e le Istituzioni competenti per 
materia. 

 
Il Capogruppo 

Vincenzo FALCONE 


	Sede

